
TERMINAL RODOVIÁRIO
Em Cáceres o Terminal Rodoviário José 
Palmiro da Silva, localizado no bairro Cidade 
Nova, volta a ser alvo de memes nas redes 
sociais. Desta vez com vacas pastando no 
local, o terminal também já esteve em 
evidência pelo matagal, por estar totalmente 
abandonado, escuro, ponto de uso de droga e 
por aí vai.  Infelizmente desta vez uma 
situação que se repete constantemente e até 
agora não se tem uma medida que dê uma 
solução eficaz quanto aos animais soltos na 
cidade e que sem sombras de dúvida oferece 
um grande risco ao trânsito.  

SELETIVO IFMT
O Instituto Federal de Mato Grosso, IFMT 
Campus Cáceres – Prof. Olegário Baldo está 
com inscrições abertas para o processo 
seletivo de ingresso na Especialização em 
Educação e Gestão Ambiental. São ofertadas 
09 vagas remanescentes. O curso de pós-
graduação lato sensu é gratuito e voltado para 
quem concluiu o ensino superior em qualquer 
área do conhecimento. As inscrições estão 
abertas até o dia 25 do corrente mês e deverão 
ser feitas, pelo formulário eletrônico 
https://forms.gle/kNY8FZFU6Gt6La1K8
, com anexação de documentos elencados no 
edital. Não será cobrada taxa de inscrição. A 
seleção será realizada por meio da análise do 
diploma de graduação dos candidatos. 

QUALIFICA CÁCERES
Cento e vinte pessoas receberam certificados 
do Programa Qualifica Cáceres, realizado 
pela Prefeitura por meio da Secretaria de 
Assistência Social. Na cerimônia de entrega, 
a prefeita Eliene Liberato, a importância do 
programa que oportuniza mais pessoas 
capacitadas em várias áreas, contribuindo na 
absorção de mão de obra especializadas em 
diferentes frentes de serviços e geração de 
emprego e renda para o município. Foram 
ofertados gratuitamente os cursos de 
confeiteiro, cozinheiro industrial, mecânico 
de motor de popa, mecânico de motocicleta, 
montador e reparador de microcomputadores. 
E mais 03 turmas de aperfeiçoamento nas 
áreas de empreendedorismo, produção de 
tortas finas e decoração de bolos artísticos. 

TAXAÇÃO PIX
A pedido do presidente Lula, na terça-feira 
(20), a Caixa Econômica Federal anunciou a 
suspensão temporária da cobrança do Pix para 
pessoas jurídicas que começaria a valer a 
partir do dia 19 de julho. A decisão final será 
avaliada na próxima semana, quando Lula 
retornar de sua viagem oficial à Europa. O 
objetivo da suspensão, de acordo com o 
comunicado emitido pelo banco público, é 
permitir que os clientes tenham mais tempo 
para se adaptar e receber informações 
esclarecedoras sobre o assunto, considerando 
a disseminação de conteúdos falsos que 
geraram especulações. 

ALTO INVESTIMENTO
Até o final de 2023, o Governo de Mato 
Grosso tem a previsão de investir R$ 38 
milhões, exclusivamente para as aquisições e 
insumos que estruturam a prevenção e o 
combate aos incêndios florestais. Os recursos 
integram o Plano de Ação para Combate aos 
Incêndios Florestais e Desmatamento Ilegal, 
que é um planejamento anual do estado 
direcionado para atender às emergências 
ambientais.  O objetivo é reduzir a área 
atingida pelo fogo no estado e, com isso, 
preservar a vegetação nativa dos biomas 
mato-grossenses. Entre as principais 
medidas, estão a contratação de brigadistas 
temporários, locação de quatro aeronaves 
para utilização do Corpo de Bombeiros, 
aquisição de roupas de combate aos incêndios 
e itens de proteção contra chamas, drones, 
caminhões pipa, entre outros. 

“Ficai atentos para não praticar a vossa 
justiça na frente dos homens, só para 
serdes vistos por eles. Caso contrário, 
não recebereis a recompensa do vosso 
Pai que está nos céus”. (Mateus 6,1) 
 

Nada passa despercebido ao olhar 
de Deus; Ele é um Deus que tudo 
compreende, um Deus que tudo vê e 
tudo sabe. 

Deus enxerga o mais profundo do 
nosso interior, e por isso Ele sabe de 
todas as nossas intenções. Ele sabe 
quando as nossas práticas de justiça, de 
amor, de caridade são autênticas ou não. 

São Tomás de Aquino define a 
justiça como um ato ou a virtude de dar 
ao outro aquilo que lhe é de direito. 
Damos aos nossos irmãos o que lhe é de 
direito quando nós exercemos a 
caridade, quando exercemos o amor para 
com o próximo e damos a Deus o que 
Lhe é de direito, quando nós O buscamos 
na oração, quando nós O adoramos e 
louvamos. 

Deus sabe quando as nossas 
práticas de justiça, de amor, de caridade 
são autênticas ou não 

E um dos sinais de autenticidade 
na prática de dar aos homens e a Deus 
aquilo que lhe é de direito, está na 
discrição. Quem faz com autenticidade 
n ã o  e s t á  p r e o c u p a d o  c o m  o  
reconhecimento das pessoas. Pelo 
contrário, quem pratica a justiça 
verdadeiramente foge de tudo aquilo que 
torna essa prática um ato de vaidade e de 
ostentação. 

A caridade cristã, a justiça e o 
amor são validados pela discrição. 
Quem faz de forma genuína e 
verdadeira, faz na discrição, sem se 
preocupar com o reconhecimento. Por 
isso, meus irmãos, tenhamos a certeza de 
que nada passa despercebido aos olhos 
de Deus, e será Ele quem irá nos 
recompensar. 

Por isso, façamos o bem, façamos 
a justiça para com o próximo; sejamos 
justos, demos aquilo que é de direito do 
n o s s o  p r ó x i m o  s e m  e s p e r a r  
recompensas, porque Deus vê e, é Ele 
quem irá nos recompensar! 

Desça sobre você a bênção do 
Deus Todo-poderoso. Pai, Filho e 
Espírito Santo. Amém! 
 
Padre Bruno Antônio - Sacerdote da 
Comunidade Canção Nova. 
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Relatório recente do Ministério da 
Saúde revelou que mais de 1 milhão de 
procedimentos cirúrgicos eletivos estão 
travados na fila do SUS em todo o Brasil. Um 
cenário que se repete por gerações no país. 
Acumulam-se décadas de falência do sistema 
da saúde público, apesar das mudanças de 
governo. Paralelamente, a saúde suplementar 
também passa por um período de emergência 
financeira, quer por ter havido um aumento no 
uso, quer por fraudes que assolam as 
operadoras de planos de saúde. 

O sistema público de saúde apresenta 
falhas em seus principais programas e precisa 
de ações mais efetivas para transformar essa 
realidade. O Ministério da Saúde anunciou que 
pretende repassar cerca de R$ 600 milhões aos 
governos estaduais e do DF para a redução 
dessa fila. De acordo com o Ministério, para 
receber o recurso financeiro, cada estado deve 
enviar um plano com o número de cirurgias 
eletivas identificadas na fila, quantas poderiam 
ser realizadas com o investimento do governo 
federal e os hospitais que fariam as operações. 
O levantamento demonstrou que Goiás é 
estado que tem a maior fila: são cerca de 125 
mil procedimentos travados. Em seguida, 
aparece São Paulo, com 111 mil, e em terceiro 
lugar, o Rio Grande do Sul, com 108 mil. 

As  p r inc ipa i s  c i ru rg ias  que  
representam demanda represada nos Estados 
inscritos no Programa até agora são: cirurgia 
de catarata, retirada da vesícula biliar, cirurgia 
de hérnia, remoção das hemorroidas e retirada 
do útero. Certamente, para tratar das 
intercorrências que algumas dessas condições 
provocam, o SUS gasta tanto (ou mais) do que 
gastará com o procedimento cirúrgico em si. 
Quanto custa mensalmente cada um desses 
pacientes à espera de uma cirurgia? Esses 
números não foram apurados. 

Segundo as estimativas, esse 
investimento deve reduzir em cerca de 45% o 
total dos procedimentos. Assim, se o projeto 
correr como o planejado, cerca de 487 mil 
cirurgias serão feitas, mas ainda sobrarão mais 
de 595 mil na fila de todo o Brasil. Ou seja, esse 
programa terá um efeito paliativo. Sem dúvida, 
ajudará milhares de pessoas e famílias, mas 
ainda não é a solução para esse gigantesco 
problema. Essa fi la poderá crescer 
rapidamente, caso não sejam tomadas outras 
medidas paralelas de curto e médio prazos.

É possível que o governo faça 
mutirões e parcerias com instituições privadas 
para diminuir filas e atender a essa demanda. 
Consultas por telemedicina para fazer uma 
triagem dessas pessoas que estão na fila, a fim 
de que especialistas avaliem se essas pessoas 
realmente precisam de cirurgias, pode ser um 
primeiro passo importante. Depois dessa 
triagem, pode ser realizado um chamamento 
dos especialistas por áreas, para que eles sejam 
distribuídos nos estados e municípios onde 
suas especialidades sejam mais requisitadas. 
Uma verdadeira força-tarefa com o uso da 
tecnologia, como já se provou possível e eficaz 
em vários projetos financiados pelo PROADI 
(Programa de Apoio ao Desenvolvimento 
Institucional do Sistema Único de Saúde). 

Um fator que corrobora para essa 
longa espera está na má distribuição dos 
médicos especialistas no Brasil. O número de 
médicos no país cresceu fortemente nos 
últimos anos, atingindo mais de 500 mil 
profissionais, uma média de 2,4 para cada 1 
mil habitantes. Entretanto, a distribuição ainda 
é bastante desigual, com maior presença nas 
regiões mais ricas e menos oferta no Norte e 
Nordeste. Os dados estão são de uma pesquisa 

realizada pelo Conselho Federal de Medicina, 
em dezembro de 2020.  A falta de equilíbrio 
ocorre também quando comparados os 
sistemas de saúde. Dos profissionais, 28% 
atendem exclusivamente no setor privado, 
22% somente no setor público e os 50% 
restantes nos dois tipos de serviços. 

De fato, é imprescindível que haja por 
parte do Governo a contratação de mais 
profissionais também para atenção primária 
para se evitar doenças ou para evitar que 
doenças se tornem crônicas. No último dia 22 
de maio, o Governo Federal publicou um novo 
edital para chamamento para profissionais que 
queiram participar do programa Mais Médicos 
para o Brasil. No documento publicado pelo 
Ministério da Saúde, o ciclo válido de trabalho 
é de quatro anos, para formados em 
instituições nacionais ou estrangeiras. Nesta 
etapa, serão 5.970 vagas em 1.994 municípios 
brasileiros.  

Espera-se que essas contratações 
sejam realizadas com seriedade, ética e 
transparência, para não criarmos mais um 
problema de gestão. Já houve casos de médicos 
locais serem dispensados para que o Munícipio 
contratasse um médico que seria pago pelo 
Programa, como uma forma de desonerar a 
“folha” municipal. Mas, trocar um médico por 
outro não resolve o problema, o que se precisa 
é de mais profissionais que prestem um 
atendimento efetivo à população. 

Segundo levantamento feito pelo CNJ 
(Conselho Nacional de Justiça), em 2021, para 
analisar as principais causas que levam à fila 
de espera no SUS, não somente a falta de 
especialistas justificaria que uma consulta com 
ortopedista possa demorar 1 ano. A escassez de 
recursos nos hospitais públicos resulta na falta 
de equipamentos, de insumos e de 
medicamentos. 

Seria também lamentável ver, em um 
futuro breve, notícias envolvendo os desvios 
desses recursos federais destinados a esse 
“programa para redução de filas”, como se 
verificou em 2022, quando a Polícia Federal 
deflagrou operações em alguns Estados, para 
apurar a mau uso de verbas destinadas 
exclusivamente ao combate à epidemia, com a 
consequente ocultação de movimentação 
financeira e lavagem de dinheiro. 

Espera-se que as políticas de saúde 
pública tratem o indivíduo como parte de um 
sistema que necessita de políticas sérias, com 
controle efetivo das demandas reprimidas 
tanto de cirurgias como consultas ou 
procedimentos. Necessário projetos de curto, 
médio e logo prazo para solucionar os 
problemas de muitas vidas, de muitas famílias. 
As soluções precisam ser pensadas de forma 
interdisciplinar, envolvendo vários autores 
(inclusive a população), sob pena de não se 
conseguir mudanças duradouras, mas sim 
soluções imediatistas que não tratam 
diretamente causas dos problemas de saúde. 

Se mudanças não começarem a ser 
feitas de imediato, o brasileiro continuará 
ingressando na Justiça para não morrer na fila 
ou no corredor de um hospital, enquanto o 
dinheiro público vaza por outros meios, por 
exemplo, a Judicialização. Essencial que se 
efetive realmente um programa de promoção à 
saúde, com a prevenção de doenças e 
d i m i n u i ç ã o  d e  u m a  m e d i c i n a  
“hospitalocêntrica”. A sociedade não precisa 
ter uma saúde pública cronicamente doente. 
___***Sandra Franco é consultora jurídica 
especializada em Direito Médico e da Saúde, 
doutoranda em Saúde Pública, MBA-FGV em 
Gestão de Serviços em Saúde. 
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Artigo
A doença crônica da saúde brasileira 

Faça o bem e a justiça sem 
esperar nada em troca 
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aceitava o fim do relacionamento.  
Fátima e Adilson ficaram 

juntos por quatro anos, mas estavam 
há cerca de um ano separados, 
motivo que, supostamente fez ele 

Fátima já estava em óbito. 
D e  a c o r d o  c o m  

informações, recentemente Fátima 
havia pedido uma medida protetiva 
contra o ex companheiro, que não 

parte do maior programa de 
manutenção de vias pavimentadas 
da história de Cáceres”, ressaltou o 
engenheiro Wesley. 

O  s e c r e t á r i o  d e  
Infraestrutura informou ainda, que 
além desta via, por determinação 
da prefeita,  a SMIL  fez 
planejamento para fazer também a 
recuperação das vias Coronel 
Faria, Comandante Balduino, 
Padre Casemiro, Antônio Maria, 
João Pessoa e 13 de junho, todas no 
Centro da cidade. “Para mim é um 
orgulho fazer parte deste novo 
tempo que vive a infraestrutura do 
município, onde a prefeita Eliene 
Liberato Dias não tem medido 
esforços para trazer aos poucos, 
obras que impactem positivamente 
na vida dos cacerenses”, enalteceu 
Lopes. 

Wesley pediu à população 
a compreensão nos transtornos de 
impedimentos das vias que 
recebem asfalto ou lama asfáltica e 
solicitou também que as pessoas 
respeitem o tempo de cura do 
asfalto e passem a transitar apenas 
quando elas forem liberadas. 

ando continuidade ao Dprograma de aplicação de 
lama asfáltica em mais de 

90 km de vias urbanas no município, 
a prefeitura de Cáceres, iniciou a 
recuperação de um grande trecho da 
rua General Osório. 

A prefeita Eliene Liberato 
Dias, informou que estão sendo 
investidos mais de R$ 4 milhões 
somente nos recapeamentos com a 
lama asfáltica na cidade. “Estamos 
melhorando a malha viária urbana de 
Cáceres. Já havíamos feito um bom 
trecho da General Osório. Agora 
vamos continuar recuperando mais 
um longo percurso desse importante 
via comercial que absorve um 
grande fluxo de veículos”, observou 
Eliene. 

O secretário municipal de 
I n f r a e s t r u t u r a  e  L o g í s t i c a ,  
engenheiro Wesley Lopes, disse que 
a rua General Osório recebe lama 
asfáltica em um total de quase 14 mil 
m² entre as ruas Costa Marques e 13 
de Junho e também no trecho entre 
as avenidas Dormevil Farias e São 
Luiz. “É uma obra custeada com 
recursos próprios do município e faz 

 om o lema “Crie uma CEsperança no Mundo”, o 
Rotary Club de Cáceres 

realiza neste sábado (24) a posse de 
sua nova diretoria.  A solenidade de 
transmissão de cargo, acontece no 
salão de festa do clube, e será 
comandada pelo presidente atual, 
Edson Minoro Yamate, que destacou 
a importância desse momento para o 
clube. 

“É um momento de prestar 
contas de todo trabalho realizado em 
prol a comunidade e desejar sucesso 
ao novo presidente e sua diretoria, 
nos colocando à disposição para 
continuar na caminhada com os 
nossos companheiros”, enfatizou 

Minoro,  
Ligado ao movimento 

rotário há cerca de três anos, Ailton 
Aparecido Moreira será empossado 
presidente para o Ano Rotário 
2023/2024. Desde que assumiu o 
compromisso com a instituição, 
Ailton se dedica as causas sociais, a 
exemplo da arrecadação e entrega de 
mais de 70 toneladas de alimentos na 
gestão 2020/2021. Na gestão 
2021/2022 ocupou uma das mais 
importantes pastas, a da Fundação 
Rotária que é responsável pela 
sustentação dos projetos a nível de 
subsídio global, como é o caso da 
campanha da Pólio. Na atual gestão 
esteve a frente da Diretoria de 

Imagem Pública. E como presidente, 
mantém o compromisso de dar 
continuidade aos projetos sociais já 
implementados pelo clube, uma 
prática que se repete em todas as 
gestões desde 2011. 

Além de Ailton, serão 
empossados Mauro Celso (vice-
pres idente) ;  I sabel  Cr is t ina  
(secretária); Washington Calado 
(secretário executivo); Arci Rezende 
( t e soure i ro ) ;  Marc ia  Pache  
(protocolo); Rosane Michelis 
(Diretora do DQA); Erni Saravy 
(Diretor Fundação Rotária); Yasmim 
e Nolasco (Imagem Pública); 
Ronildo e Jairo (Diretor Patrimônio) 
e  E l i a n n e  P i r e s  ( P r o j e t o s  
Humanitários). 

Ta m b é m  i n t e g r a m  a  
Diretoria 2023/2024, Mayza 
(Chairman Rotaract); Cristina 
(Chairman Interact); Luzinete 
(Chairman RotaKids); e os diretores 
de projetos Edirley, Sandra, Higor, 
Jorginho, Izaina e Rosiney. 

 juíza titular da 2ª Vara ACrimina l  de  Cáceres ,  
Alethea Assunção Santos, 

converteu a prisão em flagrante para 
preventiva do investigado Adilson 
Silva Arruda, de 33 anos, preso por 
policiais  mil i tares enquanto 
esganava sua ex companheira 
Fátima Evanilda Pereira de 49 anos. 
O crime que chocou a cidade, foi 
registrado na segunda-feira (19), no 
bairro São Miguel.  

De acordo com boletim de 
ocorrência, os vizinhos acionaram a 
Polícia Militar por escutarem gritos 
pedindo por socorro.  

Já no local os PMs foram 
informados que os gritos haviam 
cessado, eles ainda tiveram 
dificuldades para entrar, visto que o 
portão estava com dois cadeados. 
Mediante a situação emitiram sinais 
sonoros, mas não obtiveram 
n e n h u m a  r e s p o s t a ,  e n t ã o  
arrombaram os dois cadeados e ao 
adentrarem na residência se 
depararam com o agressor ainda em 
cima da vítima, estrangulando-a.  

Diante do fato, o suspeito foi 
preso em flagrante delito e o Corpo 
de Bombeiros acionado para prestar 
os primeiros socorros à vítima. 
Entretanto, quando chegaram no 
local, os oficiais constataram que 

monstro desses fez isso com você, 
sempre alegre, vá em paz minha 
colega. Deus te receba e que a 
justiça seja feita com esse mostro”, 
dizia outra  
“Que tristeza, você não merecia 
isso, uma morte tão brutal”. 
“Nenhum ser humano merece isso, 
ter sua vida ceifada porque o outro 
n ã o  a c e i t a  o  f i m  d o  
relacionamento”, dizia outra 
mensagem. 

perseguir e ameaçar a vítima. 
 A tragédia gerou grande 
comoção entre amigos e moradores, 
que manifestaram indignação e 
pesar nas redes sociais.  
Confira algumas publicações: 
 “Descanse em paz, minha amiga. A 
ficha ainda não caiu”. 
“Triste, o coração está em pedaços. 
Ainda nem consigo acreditar”, disse 
outra amiga. 
 “Misericórdia! Não acredito que um 

VIOLÊNCIA

Homem flagrado pela PM matando a ex mulher 
tem prisão convertida para preventiva em Cáceres 

Adilson foi pego em flagrante estrangulando a vítima até a morte

Da Redação 

Vítima estava separada do agressor há cerca de um ano   

GESTÃO 2023/24

Nova diretoria do Rotary Club de 
Cáceres será empossada no sábado  
Da Redação 

Presidente atual Edson Minoru  

Foto: JCC

Foto: Reprodução

PAVIMENTAÇÃO

Prefeitura recupera e aplica lama asfáltica  
em mais um trecho da rua General Osório 
Assessoria 

Prefeita Eliene e secretário Wesley fiscalizando as obras 

Foto: Assessoria
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m Cáceres a audiência foi Erealizada na terça-feira (20), 
no plenário da Câmara 

Municipal. O deputado estadual 
Wilson Santos abriu o debate, 
elencando motivos que lhe levam a 
ser contra a proposta do Governo de 
Mato Grosso.  

“Em Mato Grosso há tanta 
água doce que é possível a 
convivência de todas as suas 
modalidades em harmonia e não 
apenas a pesca esportiva; o projeto 
de lei 1363/2023 não tem estudo 
científico que o embase; todo ato que 
impactar comunidades de povos 
originários, indígenas, quilombolas, 
etc... precisa ter a consulta destes 
grupos, diz a Constituição Federal; a 
lei da Pesca diz que o pescador 
artesanal/profissional não pode ser 
extinto e que a continuidade de sal 
atividade”, explicou. 

“Portanto, não há como 
simplesmente acabar com a pesca. 
Digo isso, porque proibir o 
transporte, o armazenamento e a 
venda do peixe dos rios de Mato 
Grosso por cinco anos é decretar o 
fim da atividade e da pesca. Isso de 
que a pesca não foi proibida porque o 
pescado pode ser consumido às 

margens não vira. O pescador 
precisa vender o peixe para garantir 
o sustento próprio e da sua família e 
isso o Governo não leva em conta”, 
completou o parlamentar. 

O vereador Celso Silva 
chamou a atenção para o fato de não 
haver um único representante do 
Governo do Estado na audiência. 

"O Governo do Estado 
deveria estar aqui hoje. Em Cáceres 
temos pessoas, famílias, que 
dependem do peixe para comer e 
para ter renda. Aqui não temos 
i n d ú s t r i a s  n e m  g r a n d e s  
oportunidades de emprego. Vivemos 
de repasses estaduais, federais e da 
pesca. Vou defender a pesca até o fim 
porque sou cacerense e sei do valor 
desta atividade para meu povo". 

O professor doutor Luciano 
Pereira da Silva, do departamento de 
História da Unemat/Cáceres, fez 
uma alerta:  "Esse projeto é 
extremamente lesivo. [...] Coordenei 
a Comissão de Registro de Saberes 
dos Pescadores e das Pescadoras 
Tradicionais Artesanais de Cáceres 
que realizou pesquisa com 120h de 
reuniões, em 36 encontros, entre 
novembro de 2016 e fevereiro de 
2018. [...] Reafirmamos a existência 

de um grupo de pescadores 
t r ad ic iona i s  a r t e sana i s  que  
r e i v i n d i c a m  a  p r e s e n ç a  e  
p e r m a n ê n c i a  n o  r i o  p a r a  
continuarem suas práticas ancestrais 
de pesca gerando renda, ganhando 
seu sustento e garantindo segurança 
alimentar". 

Já o professor/pesquisador 
Claumir César Muniz, da Unemat, 
m o s t r o u  q u e  e s t u d o  d e  
monitoramento de espécies de 
interesse econômico realizado pela 
universidade mostra que nos últimos 
10 anos o Pantanal mato-grossense 
perdeu 15% de água. "Se tem menos 
água, tem menos habitat e menos 
peixe". 

"Quem tira a água do rio não 
é o pescador. Essa redução implica 
na perda da capacidade de 
reprodução dos peixes. Hidrelétricas 
instaladas no rio Jauru tem 
diminuído a quantidade de água e 
impactando no estoque pesqueiro.  
Outros seis projetos de PCHs para o 
rio Cabaçal vão significar a morte do 
rio que hoje, na época de baixa, já se 
consegue atravessá-lo com água 
aba ixo  do  joe lho .  Com as  
hidrelétricas haverá fim dos peixes. 
Portanto, o que acaba com os peixes, 
não é a pesca", explicou. 

O professor James Cabral, 
representante do deputado estadual 
Lúdio Cabral (PT) na audiência, 
chamou a atenção para o derrame de 
agrotóxicos nos rios, o que tem 
acabado com os peixes. 
"Se o governador est ivesse 
realmente preocupado com os peixes 
dos nossos rios, criava um projeto 
"Cota Zero Agrotóxico".  

Há anos  o  agro  tem 
contaminado nosso solo e nossas 
águas com Atrazina, Picloram, 
F i p r o n i l ,  C l o m a z o n e  e  
Imidacloprido e o Governo não faz 

PRF MINISTRAM PALESTRA 
SOBRE TRABALHO INFANTIL

Uma equipe de policiais rodoviários 
federais de Cáceres ministrou no 
Distrito do Caramujo uma palestra 
sobre Trabalho Infantil para cerca de 
180 alunos do ensino médio da Escola 
Estadual João Florentino. O evento 
contou com a participação de toda 
equipe discente e abordou também 
sobre Exploração sexual. A iniciativa 
teve como objetivo conscientizar os 

jovens sobre esses problemas e alertá-los sobre os riscos envolvidos. A 
ação demonstra o compromisso da PRF em combater essas práticas 
ilegais e proteger os direitos das crianças e adolescentes. (Foto: PRF) 

PREFEITURA REALIZA CURSO DE FORMAÇÃO 
EM LIBRAS AOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO

Com o objetivo de promover o 
conhecimento da Libras como 
segunda língua para ouvintes e 
t e m a s  r e l a c i o n a d o s  à  
c o m u n i d a d e  s u r d a ,  a  
Secretaria de Educação 
realizou nesta semana, o 
Curso de Formação da Língua 
Brasileira de Sinais, nível 
básico. Segundo o secretário, 
é um evento extremamente 
necessário no processo de 
inclusão do aluno surdo e 
fundamental para os profissionais da educação municipal poderem se 
comunicar com esses estudantes. Para a coordenadora pedagógica da 
SME, Luciana Gattass, a capacitação é uma forma de garantir a inclusão e 
o pleno desenvolvimento educacional dos alunos surdos. (Foto: 
Prefeitura Cáceres) 

CONGÓDROMO EM VILA BELA 
CUSTARÁ QUASE R$ 9 MI

O Governo de MT 
vai construir um 
centro cultural de 
múltiplos eventos 
c h a m a d o s  
Congódromo, em 
V i l a  B e l a  d a  
S a n t í s s i m a  
Trindade. Serão 
investidos R$ 8,7 
m i l h õ e s  d o  
o r ç a m e n t o  d a  

Secretaria de Estado de Desenvolvimento Econômico. Nesse caso, a 
prefeitura, sob André Bringsken, entrará com contrapartida de R$ 216 
mil. Congódromo é uma referência à tradição da Dança do Congo, 
manifestação cultural afro-brasileira que costuma ocorrer em 
festividades no mês de julho, quando se comemora o dia de São Benedito. 
(Por Andhressa Barboza)

nada. Devia criar também o projeto 
"Cota Zero Desmatamento". São 
estas duas pragas que estão 
acabando com nossos rios, nossas 
águas e nossos peixes. O governador 
quer enfrentar o pobre, mas o 
bilionário da soja ele não enfrenta, 
tem medo. Esse projeto é indecente e 
não tem nosso apoio nem o do povo". 
Votação Adiada - O pedido de vista 
compartilhada em plenário, durante 
parecer oral da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação 
(CCJR), na sessão ordinária da 
Assembleia Legislativa desta 
quarta-feira (21), adiou a votação do 
PL 1336/2023.  Na ocasião,  
convocado para parecer oral sobre a 
matéria, o deputado estadual Júlio 

Campos (União), presidente da 
CCJR, avocou a relatoria do 
substitutivo integral que será 
apresentado ao projeto de autoria do 
Governo do Estado. A mensagem, 
que tramita em regime de urgência 
urgentíssima, necessitava de parecer 
oral da Comissão de Constituição 
para ser votada em segunda votação. 
Júlio Campos avocou a relatoria e 
pediu vista da matéria que foi 
compartilhada pelo deputado Elizeu 
Nascimento (PL). Por conta disso, a 
matéria que tem parecer favorável da 
Comissão de Meio Ambiente, 
Recursos Hídricos e Recursos 
Minerais, será votada em segunda 
votação no próximo dia 28, próxima 
quarta-feira. 

TRANSPORTE ZERO

Requerida pelo Deputado Wilson Santos, audiência 
pública debateu em Cáceres o polêmico PL 1363/2023 

Deputado afirma que o projeto de lei 1363/2023 não tem estudo científico que o embase 

Assessoria 

Audiência lotou o plenário, opiniões divididas

 Foto: Assessoria

Assassino estava numa bicicleta quando executou Adrianinho 

Foto: Reprodução RNM

Uno que bateu na vaca ficou com a frente destruída  

Foto: Reprodução Vídeo
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moradores da região de fronteira, 
que enviavam cloridrato e pasta 
base de cocaína ao estado de São 
Paulo. 

Durante as investigações 
foram realizadas três apreensões 
d e  d r o g a s  d a  o rg a n i z a ç ã o 
criminosa. A primeira ocorreu em 

1º de julho de 2022, quando foram 
encontrados pela Polícia Civil 126 
quilos de cocaína na área rural do 
município de Curvelândia, em 
ação conjunta entre a Defron e a 
Delegacia de Pontes e Lacerda.  

A segunda apreensão foi 
realizada pela DRE, no Terminal 

 Polícia Civil, por meio da ADelegacia Especial de 
F r o n t e i r a  ( D e f r o n ) , 

deflagrou na manhã desta quarta-
feira (21), a Operação Prospice 
para cumprimento de 29 ordens 
judiciais contra uma organização 
criminosa que atua na região de 
fronteira com o tráfico de drogas e 
receptação de veículos roubados 
ou furtados em outros estados. 

Estão em cumprimento 
o i t o  m a n d a d o s  d e  p r i s ã o 
preventiva e 21 mandados de 
busca e apreensão, deferidos pelo 
Núcleo de Inquéritos Policiais de 
C u i a b á ,  c o n t r a  a l v o s  n o s 
municípios de Lambari d'Oeste, 
Curvelândia, Mirassol d'Oeste, 
São José dos Quatro Marcos, 
Pontes e Lacerda, Vila Bela da 
Santíssima Trindade, Várzea 
Grande e Cuiabá. Outras ordens 
judiciais são cumpridas também 
nas cidades de Monte Aprazível 
(SP) e Cariacica (ES). 
Drogas trocadas por veículos   - 
As investigações começaram em 
junho do ano passado para apurar o 
tráfico de drogas cometido por 

do Adriano, no Bairro Santa Rosa, 
porém, quando estavam na Rua das 
Colombinas, no referido bairro, foram 
alcançados pelo suspeito que novamente 
p r e g o u  f o g o  n e l e s ,  e  q u e , 
aproximadamente cinco disparos 
at ingiram Adriano na região do 
abdômen, sendo que ele, (Jonathan) foi 
atingido na perna esquerda, na região do 
joelho. 

Foi acionada a guarnição do 
corpo de bombeiros que compareceu ao 
local e encaminhou as vítimas ao 
hospital regional onde permaneceram 
recebendo cuidados médicos. 

No mesmo dia, no início da 
manhã, a Polícia Judiciária Civil 
recebeu informação da equipe do 
hospital regional que a vítima, Adriano 
da Silva Galvão, de 28 anos, conhecido 
como 'Adrianinho ou Tubarão', não 
resistiu aos ferimentos e infelizmente 
veio a óbito. 

A polícia informou ainda que a 
vítima usava tornozeleira eletrônica e 
possuía várias passagens criminais. 

A Divisão de Homicídios e 
Proteção à Pessoa, sob o comando do 
Delegado Marlon Nogueira segue 
investigando o caso. 

homem identificado como Jonathan 
José, de 30 anos, onde o mesmo passou a 
relatar que no momento do acontecido 
es tava  no  Bai r ro  Massa  Barro , 
juntamente com o colega Adriano da 
Silva Galvão, quando de repetente 
apareceu um indivíduo usando camiseta 
preta, em uma bicicleta que sem dizer 
nada começou a efetuar disparos de 
arma de fogo nele e no colega, e que, na 
fuga seguiram em direção à residência 

a madrugada desta quarta-feira, N(21), por volta de 01h, a Polícia 
Militar foi acionada via CIOSP 

informando que no Bairro Santa Rosa, 
próximo ao SESI Clube, havia um 
indivíduo caído ao solo, vítima de 
disparos de arma de fogo. 

Após a solicitação a rádio 
patrulha rapidamente foi ao local e 
constatou a veracidade dos fatos, onde 
em conversa com uma testemunha, um 

m ação  ráp ida ,  po l ic ia i s Emili tares da Força Tática 
prenderam em flagrante quatro 

homens por tráfico de drogas e porte 
ilegal de arma de fogo. A prisão se deu na 
noite de domingo, em um residencial de 
qui t ine tes  local izado no bai r ro 
Cavalhada II. 

De acordo com o Boletim de 
Ocorrência, ao chegarem no local, dois 
h o m e n s  e m  u m a  m o t o c i c l e t a 
empreenderam fuga, sendo realizado 
acompanhamento tático. 

D u r a n t e  a  a b o r d a g e m 
confessaram serem integrantes de 
organização criminosa e que estavam na 
quitinete fazendo uso de drogas. Ainda 

foi verificado que o condutor da moto 
não tinha habilitação.  

Já no residencial, foi abordado 
mais dois suspeitos. Nas buscas os 
policiais encontraram porções de pasta 
base de cocaína, uma arma de fogo 
cal ibre  9mm carregada com 10 
munições e uma balança de precisão.  

O proprietário do residencial 
foi localizado e afirmou que teria 
alugado a quitinete para outra pessoa e 
que desconhecia os suspeitos detidos.

Diante da situação, os homens 
foram encaminhados para o Cisc de 
Cáceres, com o material apreendido, 
para registro da ocorrência e demais 
providências cabíveis. 

Rodoviário de Cuiabá, em agosto 
passado, quando um suspeito foi 
preso com dois quilos de cloridrato 
de cocaína com destino ao estado 
de São Paulo.  

Em fevereiro deste ano, 
em ação conjunta com a Delegacia 
de  Mirassol  d 'Oeste  foram 
apreendidos 500 gramas de 
cocaína na residência da mãe de 
u m  d o s  i n v e s t i g a d o s . 
Além disso, a Defron apurou que 
os integrantes da organização 
criminosa em Mato Grosso 
recebiam veículos roubados ou 
furtados em outros estados e 
utilizados como pagamento de 
entorpecentes adquiridos na 
fronteira. Em um dos casos, um 
veículo modelo Fiat Toro foi 

encaminhado do estado de Rio de 
Janeiro, por intermédio de um 
morador do Espírito Santo, porém, 
não chegou a ser trocado por 
drogas porque foi apreendido no 
munic ípio  de  Vi la  Bela  da 
Santíssima Trindade pelo Gefron.  

A operação conta com 
apoio de equipes das delegacias de 
Pontes e Lacerda, Vila Bela da 
Santíssima Trindade, Comodoro, 
Jauru, Campos de Júlio, Mirassol 
D'Oeste, Delegacia Regional de 
Cáceres, Delegacia da Mulher de 
Cáceres, Delegacia Especializada 
de Entorpecentes, Gerência de 
O p e r a ç õ e s  E s p e c i a i s , 
Gaeco/Regional Cáceres, Polícia 
Civil de São Paulo e Polícia Civil 
do Espírito Santo. 

REGIÃO DE FRONTEIRA

Operação Prospice cumpre 29 mandados contra organização          
     criminosa envolvida com tráfico e receptação de veículos 

8 mandados de prisão e 21 de busca e apreensão  são cumpridos em 10 cidades em MT, SP e ES 

Assessoria 

As investigações começaram em junho do ano passado 

Foto: PJC

HOMICÍDIO

Reeducando é perseguido e executado 
 próximo ao Sesi Clube em Cáceres 

Por Pedro Miguel/RNM 

graves.   Um dos carros de passeio com 
o impacto . Os feridos foram socorridos 
por uma ambulância que passava pelo 

 eis pessoas feridas e um animal Smorto, esse é o saldo do acidente 
registrado na noite de segunda-

feira (19), na BR-070, na descida da 
Fazenda Jacobina.  

De acordo com a equipe da 
Polícia Rodoviária Federal, uma vaca 
tentava atravessar a rodovia, quando foi 
atingida por um Uno branco. Em 
seguida, o motorista de um caminhão 
parou na rodovia para tentar retirar o 
animal da pista, quando os veículos que 
seguiam sentido Cáceres começaram a 
reduzir a velocidade. 

O condutor de um outro 
caminhão, que seguia logo atrás, não 
conseguiu frear, vindo atingir os três 
veículos, sendo um guincho, um carro 
de passeio e um caminhão. Apesar da 
colisão ninguém sofreu ferimentos 

local no momento do acidente. Também 
estiveram no local,  o Corpo de 
Bombeiros e a Polícia Civil.  

TRÂNSITO

Animal na pista causa acidente na  
  BR-070 que envolveu 5 veículos 

Da Redação 

FLAGRANTE

 FT prende 4 integrantes de organização  
criminosa com arma e drogas em Cáceres 
Da Redação 

Drogas e arma apreendida no local  

Foto: PMMT
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equipes se enfrentam entre si em 
turno único classificando para as 
quartas de final os quatro 
primeiros colocados de cada 
grupo. A partir daí, a competição 
entra no mata-mata. 

O Cuiabá, comandado 
pelo técnico Muriel Fernandes, 
participa da competição pela 
primeira vez e entra em campo no 

na final do Brasileiro Feminino 
Série A3. 
 Jogando fora de casa, Bia 

o jogo de ida, o Mixto Nvenceu o Remo por 2 a 0 
e abriu grande vantagem 

Batista e Rayane decidiram a 
partida ainda no primeiro tempo. 
Bia Batista balançou a rede 
adversária logo nos 3 minutos e 
aos 40, a capitã Rayane ampliou o 
placar garantindo o resultado.  

No segundo tempo, a 
equipe mato-grossense mandou 
bem e conseguiu controlar o jogo 
que terminou sem nenhuma 
alteração no placar.  

Com o resultado, no jogo 
de volta, as Tigresas podem até 
perder por um gol de diferença. Se 
porventura o Remo vencer por 
dois gols, a decisão da taça será 
disputada nos pênaltis.  

O jogo de volta da final da 
Série A3 do Brasileiro entre 
Mixto e Remo está marcado para 
o próximo domingo, 25, às 10h, 
na Arena Pantanal. 

dia 05 de julho, contra o 
Flamengo, no estádio da Gávea 
no Rio de Janeiro. O time mato-
grossense se credenciou para a 
disputa por estar entre os vinte 
colocados no Ranking Geral de 
Clubes da CBF.  Igualmente o 
Dourado disputou o Brasileirão 
Sub-20 e vai participar do 
campeonato Sub-15. 

COMPETIÇÃO

CBF divulga tabela detalhada do Brasileiro 
 Sub-17, Cuiabá estreia contra o Flamengo 

Essa é a primeira vez que o Dourado participa da competição 

Da Redação 

Essa é a primeira vez que o Cuiabá disputa o Sub-17 

JOGO DE VOLTA

Mixto é o favorito na disputa da final  
pelo Campeonato Brasileiro Série A3 
Da Redação 

Tigresas decidiram o jogo no primeiro tempo 

Foto: Ascom Mixto

Foto: Ascom Dourado

disputado por 20 times do 
Ranking Nacional de Clubes da 
CBF divididos em dois grupos 
com dez equipes (Grupos A e B).  

No grupo A, estão Cuiabá, 
RB Bragantino, Atlético-MG, 
Flamengo, América-MG, Ceará, 
Internacional,  Fluminense, 

o início da semana, a NConfederação Brasileira 
de Futebol divulgou os 

documentos técnicos e a tabela do 
Campeonato Brasileiro Sub-17. A 
abertura da competição acontece 
no dia 5 de julho. 

O  campeona to  se rá  

Botafogo e Corinthians. 
Compõe a Chave B os times 
Cruzeiro, São Paulo, Athletico, 
Goiás, Palmeiras, Atlético-GO, 
Grêmio, Fortaleza, Santos e 
Bahia. 

D e  a c o r d o  c o m  o  
regulamento na primeira fase as 

 rimavera e o Araguaia Pempataram no primeiro 
jogo da decisão do Mato-

grossense da 2ª divisão que 
aconteceu no domingo (18), no 
Estádio Cerradão.  A partida 
terminou em 1 a 1. 

Matheus Alex abriu o 
placar para o Gigante Roxo na 

primeira etapa, mas Dener 
marcou para o Galo da Serra, 
deixando o placar em igualdade, 
no primeiro jogo da final.  

Diante do resultado as 
equipes disputam o segundo jogo 
em igualdade. A decisão está 
marcada para este sábado (24), às 
16h, no Dutrinha, em Cuiabá. 

DECISÃO

Da Redação 

Dutrinha será palco da decisão 

Foto: Turismo Cuiabá

SOCIAL 08
Cáceres-MT, 20 a 25 de junho de 2023 www.jornalcorreiocacerense.com.br

By Rosane Michels

A Lua se une a Vênus em 
Leão e, em tensão com 
Júpiter, deixa sua vida social 
agitada e você ansioso. Uma 
pessoa especial pode estar 
mexendo com sua vida e 

fazendo seu coração bater mais forte que o 
normal. Procure não perder o contato com 
a realidade e só acredite em promessas 
factíveis.

A Lua se une a Vênus em 
Leão e, em tensão com 
Júpiter, movimenta sua 
vida doméstica e os 
r e l ac ionamen tos  em 
família. Você pode receber 

notícias de um familiar distante. Procure 
estar certo de cada passo que deve dar 
para a aquisição de um novo imóvel. Dê 
apenas passos seguros.

A Lua se une a Vênus em 
Leão e, em tensão com 
Júpiter, movimenta sua vida 
social intensamente. Uma 
nova amizade pode ser feita 
e evoluir rapidamente para 

algo maior e significativo. O período pode 
envolver uma viagem rápida que trará 
oportunidades de crescimento e expansão. 
Dias de alegria e prazer.

A Lua se une a Vênus em 
Leão e, em tensão com 
Júpiter, pede um olhar mais 
atento às suas finanças. O 
p e r í o d o  p o d e  e s t a r  

relacionado com uma nova oportunidade 
de investimento, mas que, na verdade, 
deve ser evitado, pois promete mais do 
que, na realidade, pode oferecer. Fique 
atento.

A Lua se une a Vênus em seu 
signo e, em tensão com 
Júpiter, deixa você mais 
alegre que o normal; uma 
alegria que beira a euforia. 
Procure não perder o contato 

com a realidade; quanto maior a altura, 
maior o tombo. Na verdade, há excesso de 
otimismo que pode levar à irrealidade.

A Lua se une a Vênus em 
Leão e, em tensão com 
J ú p i t e r ,  m o v i m e n t a  
intensamente sua vida social 
e aproxima amigos. Novas 
amizades podem ser feitas 

com pessoas que trarão movimento e 
alegria à sua vida. O período pode 
envolver a negociação de uma nova 
sociedade ou parceria comercial.

A Lua se une a Vênus em Leão 
e, em tensão com Júpiter, 
pode prometer mais do que 
pode cumprir. O período é 
bom para  fazer  novos 
contatos comerciais, no 

entanto, se você for convidado para 
gerenciar um novo projeto, verifique 
minuciosamente a equipe. Ela pode precisar 
de alguns ajustes.

A Lua se une a Vênus em 
Leão e, em tensão com 
Júpiter, pode apontar para 
a l g u m a s  p r o m e s s a s  
i r rea l i s tas ,  apesar  do  
benefício deste momento. O 

período é ótimo para sua imagem; você 
ganha credibilidade e popularidade. Mas 
procure não se expor além da medida. O 
sucesso está a caminho.

A Lua se une a Vênus em 
Leão e, em tensão com 
Júpiter, pede cuidados 
redobrados com o excesso 
de otimismo e promessas 

sobre um investimento. Procure estar 
atento para não haver perdas. Este é um 
bom momento para aprender mais sobre 
o que pode oferecer o mercado 
financeiro.

A Lua se une a Vênus em 
Leão e, em tensão com 
Júpiter, promete uma 
rotina agradável, com 
m u i t a s  a t i v i d a d e s  

prazerosas, especialmente no trabalho. 
No entanto, procure manter os pés bem 
firmes no chão e não acredite em tudo o 
que ouve. Você pode receber uma nova 
proposta de emprego.

A Lua se une a Vênus em 
Leão e, em tensão com 
J ú p i t e r ,  p o d e  t r a z e r  
sentimentos de otimismo 
exagerado, mas que pode ser 
benéfico para suas emoções 

e um pessimismo que tem insistido em 
permanecer. Você pode viver um 
momento de intimidade agradável junto 
de quem ama.

A Lua se une a Vênus em 
Leão e, em tensão com 
J ú p i t e r ,  t r a z  n o v a s  
oportunidades de estudo. 
Você estará voltado para o 

ensino ou o aprendizado nesta fase. 
Uma viagem internacional pode ser 
realizada e marcar um processo de 
expansão mental e crescimento. Um 
projeto na internet dá um passo à frente.

HORÓSCOPO********** **********

Flores multicoloridas a dama da society 
cacerense Marília Fontes que colheu mais 
uma rosa no jardim de sua existência e 
comemorou a data envolto ao carinho dos 
filhos e netos. Que Deus lhe conceda muita 
saúde e muitos anos de vida. Receba hoje 
nossas homenagens com votos de 
felicidades. Grande beijo!!! 

O parabéns de hoje a jovem Kalissa que 
celebra mais uma primavera envolta ao 
carinho dos familiares e amigos. 
Felicidades mil!!! 

**********************

Nosso brinde ao aniversariante da semana Felix Alvares. 
Esta coluna deseja o melhor presente que a vida possa te 
dar com votos que esta data se repita por muitos anos. Feliz 
Niver!!! 

Sempre alegres e de 
bem com a vida o 
c a s a l  H e i t o r  
Azuaga Filho e 
Selma Gattass que 
esbanjam simpatia 
e recebem muito 
bem os amigos e 
clientes na Cozinha 
da Bebé. Grande 
abraço! 

Soprou velinha nesta semana a querida Edmarlas Almeida 
Silva a quem desejamos Paz, Amor, Saúde e prosperidades. 
Que Deus lhe proporcione um novo ano repleto de 
felicidades e realizações. Salute!!! 

Celebrando data nova a querida Viviane 
Muniz de Moraes. Receba nossos parabéns 
com votos de prosperidades e sonhos 
realizados.  

**********************

**********
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e regionais”, orientou Paulino. 
A prefeita Eliene disse 

que se sente feliz ao ver que o 
Fipe movimenta a economia do 
município e traz retornos para as 
famílias. 

“Por ser o maior evento 
turístico de Mato Grosso, o FIPe,   
que é realizado em Cáceres,  uma 
cidade turística, com muitos 
atrativos e  polo regional, tem 
uma movimentação no comércio 
mais acentuada no período da 
r e a l i z a ç ã o  d o  e v e n t o , 
independente do mês que ele 
acontece. 

Muita gente e setores da 
e c o n o m i a  l o c a l  s ã o 
beneficiados”, observou Eliene 
Liberato. 

ASPHOC,  Assoc iação  dos 
Proprietários de Hotéis de 
Cáceres ,  Tarcís io Paulino, 
endossa as palavras de Cláudio 
Henrique, e afirma que esse é um 
dos melhores períodos do ano. 

Ta rc í s io  a f i rma  que 
durante o festival a rede hoteleira 
não comporta toda demanda, 
abr indo  espaços  para  que 
pousadas e barcos hotéis também 
hospedem os turistas. 

“ Q u e m  a i n d a  n ã o 
reservou hospedagem para o 
Festival de que será realizado 
entre os dias 04 a 09 de julho, 
precisa se apressar porque a 
procura tem sido grande, além 
das tradicionais provas de pesca, 
teremos muitos shows nacionais 

 Festival Internacional de OP e s c a  E s p o r t i v a  d e 
C á c e r e s  ( F I P e ) ,  é 

sinônimo de esporte, cultura, 
preservação ambiental e muita 
alegria, mas também é um 
incremento inquestionável na 
economia do município. 

Segundo o secretário de 
Turismo e Cultura, Cláudio 
Henrique Donatoni, ao realizar o 
FIPe, o evento  traz para os  
setores comercial, gastronômico, 
de transporte, prestação de 
serviços  e principalmente para a 
rede hoteleira, de pousadas e 
barcos hotéis, um aquecimento ao 
absorver a grande demanda de 
visitantes. 

Donatoni destacou que o 
festival não se restringe apenas a 
pesca esportiva e as muitas 
atividades organizadas pela 
prefeitura, mas pode ser aferido 
pelos reflexos econômicos que 
ele traz, aquecendo a economia 
c a c e r e n s e  d e   f o r m a 
surpreendente.

“O turismo de eventos 
também é uma forma de geração 
de emprego e renda. Quantas 
pessoas são absorvidas pela mão 
de  obra  do  FIPe ,  quan tas 
empresas comerciais aumentam 
suas vendas, quantos motoristas 
de taxi, aplicativo ou mototáxi 
são beneficiados? É uma grande 
cadeia de geração de renda”, 
ressaltou o secretário. 

O  p r e s i d e n t e  d a 

EMPREGO E RENDA

Festival de Pesca de Cáceres fortalece a 
 economia local e aquece setor hoteleiro 
Assessoria 

PARCERIAS

Lobo Guará e Guarda Mirim são parceiros  
do FIPe na montagem das varinhas de pesca 
Assessoria 

FIPe alavanca setores comercial, gastronômico, de transporte, prestação de serviços e principalmente para a rede hoteleira 

Foto: Assessoria

prêmios está a celebração da 
pesca esportiva”, observou o 
secretário de Turismo e Cultura. 

O coordenador do projeto 
Lobo Guará, Francisco Silva, 
disse que um dos objetivos é 
promover a conscientização 
ambiental e educação e cidadania 
para adolescentes e jovens, e estar 
no Festival de Pesca Esportiva de 
Cáceres vem ao encontro dos 
objetivos. "Estamos muito felizes 
de poder contribuir com este 
grande evento”, destacou Silva. 

Já Flavilson Marinho, 
coordenador da Guarda Mirim 
disse que é um prazer poder estar 
servindo o maior evento de pesca 
esportiva do Brasil. 

participação da Guarda Mirim. 
"A Guarda Mir im também  
desenvolve diversas atividades 
ambientais e de cidadania. E está 
conosco, muito obrigado". 
Cláudio Henrique informou que o 
Lobo Guará e a Guarda Mirim  já 
iniciaram a montagem  de  3 mil 
varinhas de pesca com linha, 
chumbadinha e  anzol. “São  
1.000 varinhas para a categoria  
infantil, 1.000 para a juvenil, 400 
para a categoria sênior e 180 para  
PCD.  Ainda deixamos 420  para 
casos de substituição. É uma 
margem de segurança, pois se 
acontecer algum imprevisto, os 
participantes podem continuar 
pescando, porque acima dos 

 Projeto Ambiental Lobo OGuará, mais uma vez, é 
parceiro na organização 

do 40 º Festival Internacional de 
Pesca Esportiva de Cáceres - 
FIPe. 
A Guarda Mirim também está 
engajada nesta ação. 

O s  i n t e g r a n t e s  d a s 
associações estão responsáveis 
pela montagem das varinhas de 
p e s c a  d a s  c a t e g o r i a s 
infantojuvenil, sênior e PCD – 
Pessoas com Deficiência. 
Segundo o secretário de Turismo 
e Cultura, Cláudio Henrique 
Donatoni,  o Lobo Guará sempre 
está presente em promoções 
ambientais e o FIPe, é um evento 
e c o l ó g i c o  q u e  c e l e b r a  a 
piscosidade do rio Paraguai, e é 
na modalidade pesque e solte, 
onde os peixes são devolvidos 
com vida ao seu habitat. “Quero 
agradecer a celebração desta 
parceria. 
 O Lobo Guará é um 
exemplo ambiental e social a ser 
seguido. Eles estão sempre 
presentes. Na pessoa do Sargento 
Francisco Silva de Oliveira, 
agradeço todos os integrantes 
desta honrosa instituição”,  
reconheceu Donatoni. 

O secretário também 
v a l o r i z o u  a  i m p o r t a n t e Alunos do Lobo Guará com Sgto Silva  

Foto: Assessoria
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A juíza titular da 2ª 
Vara Criminal de Cáceres, 
Alethea Assunção Santos, 
converteu a prisão em 
flagrante para preventiva do 
investigado Adilson Silva 
Arruda, de 33 anos, preso por 
policiais militares enquanto 
e s g a n a v a  s u a  e x  
c o m p a n h e i r a  F á t i m a  
Evanilda Pereira de 49 anos. 
    Página 03 

O Festival Internacional de Pesca Esportiva de 
Cáceres (FIPe), é sinônimo de esporte, cultura, 
preservação ambiental e muita alegria, mas também é um 
incremento inquestionável na economia do município. O 
secretário de Turismo e Cultura, Cláudio Henrique 
Donatoni, destacou que o evento traz para os setores 
comercial, gastronômico, de transporte, prestação de 
serviços e principalmente para a rede hoteleira, de 
pousadas e barcos hotéis, um aquecimento ao absorver a 
grande demanda de visitantes. Página 06 
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EMPREGO E RENDA

Festival de Pesca de Cáceres fortalece a 
 economia local e aquece setor hoteleiro 

Ligado ao movimento rotário há cerca de três 
anos, Ailton Aparecido Moreira será empossado 
presidente para o Ano Rotário 2023/2024, com o lema  
“Crie uma Esperança no Mundo”. Página 03 

Foto: Assessoria 

VIOLÊNCIA

Homem flagrado pela PM matando a ex mulher 
tem prisão convertida para preventiva em Cáceres 

REGIÃO DE FRONTEIRA

Foto: Reprodução 

A Polícia Civil, por meio da Delegacia Especial de 
Fronteira (Defron), deflagrou na manhã desta quarta-feira 
(21), a Operação Prospice para cumprimento de 29 ordens 
judiciais contra uma organização criminosa que atua na 
região de fronteira com o tráfico de drogas e receptação de 
veículos roubados ou furtados em outros estados. Página 04 

 Operação Prospice cumpre 29 mandados contra organização          
     criminosa envolvida com tráfico e receptação de veículos 

Foto: PJC 

TRANSPORTE ZERO
Requerida pelo Deputado Wilson Santos, audiência 

pública debateu em Cáceres o polêmico PL 1363/2023 
Foto: Assessoria 

Em Cáceres a audiência foi realizada na terça-
feira (20), no plenário da Câmara Municipal. O deputado 
estadual Wilson Santos abriu o debate, elencando 
motivos que lhe levam a ser contra a proposta do 
Governo de Mato Grosso.  Página 05

GESTÃO 2023/24
 Nova diretoria do Rotary Club de 
Cáceres será empossada no sábado  

Foto: JCC 

RECAPEAMENTO
Prefeitura recupera e aplica lama asfáltica  
em mais um trecho da rua General Osório 

Foto: Assessoria 

Página 04

Café
daManhã


	Página 1

